



communiqué

Date **Le 23 mars 1994**

N° 54

Pour publication

M. MACLAREN DIRIGERA UNE MISSION COMMERCIALE EN ASIE

Le ministre du Commerce international, l'honorable Roy MacLaren, dirigera une mission commerciale en République populaire de Chine, en Corée et au Japon, du 26 mars au 9 avril. La visite a pour but d'accroître l'investissement et les échanges commerciaux avec le Canada et de souligner le potentiel élevé de la région pour les Canadiens sur le plan des affaires.

«L'Asie-Pacifique, dont le taux de croissance annuel se situe entre 6 et 9 p. 100, est la région la plus dynamique du monde aujourd'hui. La Chine, la Corée et le Japon sont parmi les six premiers partenaires commerciaux du Canada au monde; leurs échanges commerciaux avec le Canada se chiffrent à 27,8 milliards de dollars, a déclaré le Ministre. Augmenter les investissements et les échanges commerciaux avec ces pays est d'une importance capitale pour la croissance économique et la création d'emploi au Canada.»

M. MacLaren rencontrera des ministres et des dirigeants d'entreprises de chacun de ces trois pays et discutera avec eux des principaux dossiers des échanges bilatéraux et des relations économiques, y compris les questions relatives à l'accès aux marchés. En outre, il soulignera l'importance que le Canada attache à la réussite de l'Uruguay Round, à Marrakech en avril.

En Chine, le Ministre cherchera à raffermir et à étendre la participation déjà active du Canada à l'économie en croissance rapide du pays et assurera aux dirigeants du gouvernement que le Canada appuie l'adhésion de la Chine à l'Accord général sur les tarifs douaniers et le commerce (GATT). Il visitera l'Université des postes et des télécommunications de Beijing et prendra la parole devant un groupe de représentants du milieu des affaires à Beijing. À Shanghai, il visitera la zone économique de Pudong et participera à un forum commercial au Collège d'architecture et d'aménagement urbain de l'Université Tongji.

Lorsqu'il sera en Corée, du 31 mars au 5 avril, M. MacLaren visitera Seoul et Wolsung, où sont situés quatre réacteurs nucléaires CANDU, dont un est en exploitation depuis 1983 et trois sont en construction. Il rencontrera aussi les présidents